



Trabajadores del PJ no serán despedidos, ni puestos en riesgo: Ricardo Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- Entre consignas, una comitiva de trabajadores del Poder Judicial de la Federación y su vocera, Patricia Aguayo, llegaron al Palacio Legislativo de San Lázaro, tenían una cita con **Ricardo Monreal**, presidente de la **Junta de Coordinación Política** de la **Cámara de Diputados**.

Hora y media después salieron y dieron a conocer los acuerdos de este primer encuentro, su vocera Patricia Aguayo, les dio un mensaje de aliento por haberlos recibido el diputado Ricardo Monreal, se refirió a él como una de las personas que pueden influir en la toma de decisiones.

Mientras, en la Cámara Baja, Monreal Ávila insistió en que no tocarán los derechos laborales de los trabajadores del Poder Judicial de la Federación. “Evidentemente los vamos a acompañar en sus demandas y en sus reclamos, en el sentido de no disminuir sus salarios, de no poner en riesgo su estabilidad laboral, hay que garantizarles que no serán ni despedidos, ni puestos en riesgo”, señaló el diputado morenista.



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!8176?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!8176&authkey=!AHypWqGpV0NWDS4&ithint=video&e=ighfvQ>